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Совсем немного времени осталось до второй по
пытки няганцев избрать Думу. На старте предвы
борной кампании журналист «ВП» встретился с 
председателем территориальной избирательной ко
миссии г. Нягани В, В. ИВОЧКИНЫМ.

— Валерий Викторович, 
со дня проведения весен
них выборов прошло до
статочно времени. Сегодн

я можно спокойно и объ
ективно дать им оценку, 
рассказать об извлечен
ных уроках..,

-- Итоги были подведе
ны, они оказались не  
очень утешительными: из 
девяти депутатов избрано 
четыре, меньше половины. 
То есть городская Дума 
не имеет полномочий для 
работы, У. вас четыре де
путата, которые были из
браны, являются руково
дителями я бывшими де
путатами городского Сове
та. Видимо, все-таки эти 
Люди неплохо работали: 
и В. С. Андреев, и Е. И. 

Делов; и А. В . Майнгардт, 
и А. Г. Борисочев, Потому 
и было им оказано дове
рие.

Нягани.
— Сейчас сроки выдви

жения известны?
— До 30 октября канди

даты должны сдать под
писные листы. 30 октября
— последний срок выдви
жения. Мы принимаем  
подписные листы, после их 

поступления три для да
ется па проверку. Затем 
собирается комиссия, кото

рая  принимает решение о 
регистрации (или отказе 
в регистрации, если допу
щены какие-то наруш е

ния).
Участковые избирате

льные комиссии, выдвину

тые трудовыми коллективами

• Интервью по поводу

От выборов 
до выборов

— Естественно. Следует 
обратить внимание на то, 
что подписи нужно соби
рать именно у тех избира
телей, которые проживают 
в данном округе. Некото
рые товарищи пытались 
нас сбить с толку, мол. 
мой кандидат ж ивет  в  
другом месте, я  хочу за 
него голосовать, какие-то 
талоны выдумали. Мы дей
ствовали согласно поло
жению, по жалобам при
езжали, проверяли... И 
нам вопросов не в о з н и к а 

л о . Если человек живет, 
предположим, в поселке 
Лесников, а захочет от
дать свой голос за товари
ща, который баллотирует
ся в Первом микрорайоне, 
то извините, — вы в своем 
округе депутата избрали, 
теперь можете только 
включиться в инициатив
ную группу и заниматься 
агитацией. Каждый канди
дат имеет право иметь 
до семи доверенных лиц.

во втором округе: канди
дат в депутаты М. М. По
лонский набрал большее 
число голосов и должен 
был стать победителем, 
но против всех кандида
тов проголосовало больше 

на 6 человек...

— Валерий Викторович, 
по части работы в выбор
ных органах, организации 
самих выборов у вас име
ется достаточно большой 
опыт. Наверное, какие-то 
«подводные камни», возмо
жные на осенних выборах, 
определенные ситуации 
можете уже предвидеть?

— А наблюдателем мо
жет стать и член какой-то 
партии, общественного 
движения? Возможно, да
же просто с улицы чело
век зашел и сказал: я по
сижу, понаблюдаю...

—  Нет, если члены ка
кой-либо партии или дви
жения направляют наблю
дателя, они должны на 
своем собрании принять 
соответствующее решение, 

которое адресуют в из
бирательную комиссию. 

Здесь те же самые нюан
сы — члены избиратель
ной комиссии, наблюдате
ли должны быть гражда

нами России,..

Сложный вопрос был и 
с финансированием выбо
ров. Сейчас нам в окруж 
ной администрации обеща
ют провести финансиро
вание, но в то же время 
рекомендуют, пока деньги 
поступят из республикан
ского бюджета, надеяться 
па свои силы. На прошлых 
выборах мы неплохо ср а 
ботали, и деньги поступи
ли, но позже. Глава ок
ружной администрации 
написал распоряжение 
главам местных админист
раций об обеспечении 
проведения выборов с по
следующим погашением 
затрат.

Распоряжение
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Недавно свой пятидесятипяти летний юбилей 
отметил инженер-технолог технического отдела 
Ц Б ПО ЭПУ Г. И. Иванов. На центральной базе 
производственного обслуживания по прокату и 
ремонту электропогружных установок АО «Конд
петролеум» трудятся весьма «технически подко
ванные» специалисты, по и среди коллег своим

Естественно, волнует 
связь. Прошлый раз свя
зисты неплохо сработали, 
сбоев не было. В терри
ториальной комиссии рабо

тает Л. А. Перминов (пред
седатель комитета по про
мышленности, транспорту 

и связи городской админи
страции), он отвечает за 
эти вопросы.

Н. Ш ТУК ЕРТ ,
первый заместитель главы администрации.

Вообще но технологическим вопросам, рабо
той с конструкторской документацией Г. И. Ива
нов занимается достаточно давно. В техническом 
отделе ЦБПО ЭПУ сегодня работает очень неболь
шой коллектив, поэтому все его члены являют
ся  универсальными специалистами. К примеру, 
Геннадию Ивановичу приходится брать на себя 
обязанности конструктора, нормировщика, тех
нолога. Причем не просто заниматься конструк
торской деятельностью, но и сопровождать, конт
ролировать исполнение спроектированного, сле
дить за ходом внедрения... Полон сложностей, 
насыщен каждый трудовой день сотрудников тех
нического отдела, И все-таки прежде всего ин
женер-технолог Г. И, Иванов свою работу назвал 
разнообразной, Интересной. Когда есть настоящая 

заинтересованность, увлеченность, прочие состав
ляющие уходят на второй план.

А. АЛЕКСАНДРОВ.
Фото Э. Лузина.


